



N° **0046** /CRP/MINFOF/SETAT/SG/DF/CJ

Yaoundé, le **10 MAR 2022**

## COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

Le Ministre des Forêts et de la Faune rappelle aux opérateurs économiques de la Filière Bois, que dans le cadre de l'opérationnalisation du Système Informatique de Gestion des Informations Forestières de deuxième génération (SIGIF2), **l'arrêt des camions transportant les produits forestiers est désormais obligatoire au niveau des Postes de Contrôle/Checks Points « Traçabilité ».**

Par ailleurs, dans le prolongement de la dématérialisation des procédures de gestion forestière à travers le SIGIF2, et afin de réduire substantiellement les pertes de temps dues au traitement classique des dossiers relatifs aux demandes de Permis Annuel d'Opérations (PAO) et de renouvellement des Certificats d'Enregistrement en Qualité d'Exportateur de Bois en grumes et des Bois transformés, le Ministre a l'honneur de faire connaître aux Entreprises forestières concernées, susceptibles de bénéficier des facilités d'ordre procédural (**Traitement express**), qu'elles sont tenues de remplir l'ensemble des critères ci-après, sous réserve de la vérification a posteriori des pièces versées aux dossiers :

1. avoir au minimum une concession forestière en propre et non en partenariat ;
2. avoir une existence légale au Cameroun depuis au moins dix (10) ans ;
3. disposer d'une Unité de Transformation de Bois en activité ;
4. avoir plus de cinq cent (500) employés ;
5. disposer des Certificats de Matérialisation des limites et de conformité des résultats d'inventaires d'exploitation de l'assiette annuelle de coupe concernée ;
6. produire une attestation de non redevance (ANR) en cours de validité ;
7. ne pas figurer dans le sommier des contentieux ;
8. disposer d'un Plan d'Aménagement dûment approuvé.

Le Ministre des Forêts et de la Faune attache du prix au respect scrupuleux des mesures ainsi prises, dont le but essentiel est de rendre le service public toujours plus efficient et davantage incitatif dans le cadre de la dématérialisation des procédures, et partant, du renforcement de la gouvernance forestière.

### Copies :

- DF/DPT/Toutes DRFOF
- SIGIF2/PC/Checks Points « Traçabilité »
- GFBC/Tous Syndicats de la Filière Bois

REPUBLIC OF CAMEROON  
Republic of Cameroon  
Le Ministre  
Minister  
MINISTÈRE DES FORETS ET DE LA FAUNE  
MINISTRY OF FORESTRY AND WILDLIFE  
*Jules Dorot Ndongo*



0046

No. /CRP/MINFOF/SETAT/SG/DF/CJ

Yaounde 10 MAR 2022

## PRESS RELEASE

The Minister of Forestry and Wildlife hereby wishes to remind economic operators in the timber sector that, as part of the implementation of the Second Generation IT Information Management System (SIGIF2), **it is henceforth mandatory for timber trucks to stop at Traceability Check-Points.**

In addition, to extend the implementation of forest management procedures through SIGIF2, and in order to substantially reduce time wasted in the traditional processing of files related to applications for Annual Exploitation Permits (AEP) and renewal of Registration Certificates as Log and Processed Wood Exporters, the Minister is pleased to inform concerned forestry companies, which may benefit from procedural facilities (**Express Processing**), that they are required to meet the following criteria, subject to the subsequent verification of the documents submitted in the files:

1. have at least one private forestry concession and not in partnership;
2. have been legally established in Cameroon for at least ten (10) years;
3. have an active Wood Processing Unit;
4. have more than five hundred (500) employees;
5. have Limits Materialisation Certificates and be in compliance with the results of the annual logging inventories of the concerned timber base;
6. provide a valid No Royalty Certificate (NRC);
7. not be included in the list of litigations;
8. have a duly approved management plan.

The Minister of Forestry and Wildlife attaches importance to strict compliance with these provisions, whose main purpose is to make the public service more effective and more attractive as part of the implementation of procedures, and consequently, to reinforcing forest governance.

**Copies:**

- DF/DPT/All DRFOF
- SIGIF2/PC/ All Heads of Traceability Check point
- GFBC/ All Timber Professional Syndicates